
The DMC7 kit supplies your staff with the tools and accessories necessary 
for the Mil Spec M83507/11-01.
 
The DMC AF8, qualified to MIL-DTL-22520/1, has virtually limitless 
application within the specified wire range of 12 through 26 AWG. The 
8 impression crimp, which is standard in the AF8, assures absolute 
maximum tensile strength with almost every closed barrel contact. 
Over a thousand turret heads are available to adapt the tool frame 
to your specific military or proprietary contact/wire combination.  
 
The precision ratchet controls cycling of the tool in both directions of 
handle movement. This assures the same accurate crimp every time.  
 
Positive crimp depth is controlled by an 8 position selector knob 
conveniently located on the tool frame. The operator simply dials 

the desired step for the wire being used. This setting can be secured by use of a locking pin or safety wire. 
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DMC7  (M83507/11-01) ELECTRICAL CONTACT 
TOOL KIT

DMC7 TOOL AND ACCESSORY LIST
1 Crimp Tool

2 Turret heads

1 9/64” Hex Wrench

1 In-Service Inspection Gage

TOOL KIT CONFIGURATION
Type of Case Portable
Number of Cases 1
Color Grey
Type of Construction Steel/Aluminum
Application M83507/11-01
Type of Inserts 4101 Fire Retardant Etha

Foam with Die Cut Tool Cavities

5180-00-921-5771



 

 
 

Компания «ЭлектроПласт» предлагает заключение долгосрочных отношений при 
поставках импортных электронных компонентов на взаимовыгодных условиях! 

 
Наши преимущества: 

 Оперативные поставки широкого спектра электронных компонентов отечественного и 
импортного производства напрямую от производителей и с крупнейших мировых 
складов; 

  Поставка более 17-ти миллионов наименований электронных компонентов; 

 Поставка сложных, дефицитных, либо снятых с производства позиций; 

 Оперативные сроки поставки под заказ (от 5 рабочих дней); 

 Экспресс доставка в любую точку России; 

 Техническая поддержка проекта, помощь в подборе аналогов, поставка прототипов; 

 Система менеджмента качества сертифицирована по Международному стандарту ISO 
9001; 

 Лицензия ФСБ на осуществление работ с использованием сведений, составляющих 
государственную тайну; 

 Поставка специализированных компонентов (Xilinx, Altera, Analog Devices, Intersil, 
Interpoint, Microsemi, Aeroflex, Peregrine, Syfer, Eurofarad, Texas Instrument, Miteq, 
Cobham, E2V, MA-COM, Hittite, Mini-Circuits,General Dynamics и др.); 
 

Помимо этого, одним из направлений компании «ЭлектроПласт» является направление 
«Источники питания». Мы предлагаем Вам помощь Конструкторского отдела: 

 Подбор оптимального решения, техническое обоснование при выборе компонента; 

 Подбор аналогов; 

 Консультации по применению компонента; 

 Поставка образцов и прототипов; 

 Техническая поддержка проекта; 

 Защита от снятия компонента с производства. 
 
 
 

 
 

Как с нами связаться 

Телефон: 8 (812) 309 58 32 (многоканальный)  
Факс: 8 (812) 320-02-42  
Электронная почта: org@eplast1.ru  

Адрес: 198099, г. Санкт-Петербург, ул. Калинина, 

дом 2, корпус 4, литера А.  
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